
Mühlenfreunde



Die Arbeit hat sich gelohnt: Das Umfeld der Ennigerloher Mühle erstrahlt in neuem Glanz.

Umfeld der Windmühle fit für den Frühling gemacht

Ennigerloh (gl). Die Mühlenfreunde haben das Umfeld der Ennigerloher Mühle einem Bericht zufolge auf die kommenden Frühlingswochen vorbereitet. Vom Wall mussten die letzten Steinchen der Sanierungsarbeiten des Vorjahres entfernt werden. Zudem wurde die Wiese gemäht, die mit ihren vertrockneten Blütenstängeln und Halmen über viele Wochen Winterquartier zahlreicher Insekten war. Nach

der Mahd sei das Schnittgut zunächst gesammelt und für die Insekten liegen gelassen worden, teilen die Verantwortlichen mit.

Erfreulicherweise zeigten sich auf dem Wall schon die ersten blauen Blüten des Gundermanns und viele Margeriten-Polster ließen erkennen, dass sich die Blumenwiese weiter positiv entwickle. Darüber hinaus wurde auf der Westseite des Mühlenangers noch eine kleine Trockenmauer

aus Natursteinen errichtet. Auch die Beete links und rechts der Zufahrt wurden gesäubert und teilweise zurückgeschnitten. Dort mussten auch einige Pfosten des Holzgeländers neu befestigt werden. Schließlich benötigten Info-tafel und die Fenster der Mühle einen Anstrich. Nach der Arbeit seien sich die Helferinnen und Helfer einig gewesen: Es habe sich gelohnt, nun könne der Frühling kommen.